

# *Gabriel Boric promet agir avec prudence et responsabilité face aux mesures de Trump*

---



La Havane, 10 juillet, (RHC)- Le président du Chili, Gabriel Boric, a déclaré ce mercredi que son gouvernement agira avec "prudence et responsabilité" peu après avoir appris l'annonce faite par Donald Trump, concernant une éventuelle hausse des 50% des droits de douane de tout le cuivre importé par les États-Unis.

"En diplomatie on ne fait pas de la politique par les réseaux sociaux, mais par des communications officielles", a souligné le président du Chili, principal producteur de cuivre au monde.

Par conséquent, il a noté qu'il attend la "communication officielle" de la part de Washington quant à savoir si cela inclut les cathodes de cuivre, quelles sont les limites, et s'il va effectivement aller de l'avant ou non" et, en fonction de cela, il va répondre "avec la solidité institutionnelle qui caractérise le Chili".

"J'espère qu'il n'y a aucun doute sur le fait que la souveraineté chilienne, pour prendre ses propres décisions en matière de politique internationale, doit être respectée, parce que la politique internationale du Chili se décide au Chili et elle est décidée par le président de la République", a-t-il ajouté dans son discours.

À cet égard, il a souligné qu'il défendra toujours les intérêts du Chili "par-dessus toute autre considération".

Boric a insisté sur le fait que la politique du Chili est engagée dans le multilatéralisme, le respect de la diplomatie et l'ouverture au monde.

À cet égard, il a rappelé que le week-end dernier, il a participé en tant qu'invité au sommet des BRICS qui s'est tenu au Brésil.

"Le Chili continue de miser sur la diplomatie, la coopération internationale et les accords de libre-échange comme outils pour faire face aux défis mondiaux", a-t-il souligné.

Source : RT

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/386971-gabriel-boric-promet-agir-avec-prudence-et-responsabilite-face-aux-mesures-de-trump>



**Radio Habana Cuba**